



En marzo y abril Banesco realiza charlas en el interior del país para apoyar su programa de créditos hipotecarios

En las conferencias realizadas en Caracas, Valencia y Maracay han asistido alrededor de mil personas. A finales de abril, los habitantes de Puerto La Cruz tendrán oportunidad de acudir a una de estas citas informativas

Con el objeto de apoyar la actividad realizada por los asesores financieros de las agencias y difundir las ventajas de los instrumentos financieros, Banesco Banco Universal ha organizado un ciclo de charlas mensuales en diversas regiones del país para explicar los distintos productos de su portafolio. En esta primera etapa, se escogió al crédito para adquisición de viviendas como tema de las conferencias.

Perla Gómez, gerente de Fuerza de Ventas de Banesco, indicó que “el objetivo de las charlas es brindar la información de los productos y servicios a los clientes a través de otros medios diferentes a la agencia. Así el público puede satisfacer sus dudas con la asesoría de expertos en la materia”.

En marzo y abril, el Producto del Mes es el “Crédito Hipotecario con Recursos del Fondo de Ahorro Obligatorio”. El equipo de la Vicepresidencia Push de Crédito fue el encargado de satisfacer las preguntas de los clientes que asistieron y se contó con el apoyo logístico del Área de Fuerza de Ventas.

En los encuentros realizados en Caracas en la sede de Ciudad Banesco se atendió a casi 400 personas. En Valencia, en el evento realizado el pasado 28 de marzo en un hotel de la ciudad, la asistencia fue de 299 personas. Mientras que en Maracay, 300 clientes y usuarios aragüeños acudieron a la cita.

Gómez afirmó que la asistencia cumplió con las expectativas de la Organización. El próximo 25 de abril tocará el turno de los habitantes de Puerto La Cruz, específicamente en el Gran Hotel de la capital de Anzoátegui, de conocer cómo tramitar un crédito para adquirir vivienda. Como en los casos anteriores, la asistencia es gratuita hasta agotarse la capacidad de la sala.

Asimismo, también se realizará una charla para los habitantes de Barquisimeto para tratar el mismo tema.

“Este ciclo de charlas ha sido exitoso no sólo por la asistencia masiva, sino porque nos permite aclarar las dudas del público con la satisfacción de saber que con ello estamos ayudando a que la familia venezolana tenga oportunidad de adquirir su vivienda principal”, dijo uno de los ponentes.